

Publié le 10 juin 2016

Katherina Reiche nouvelle présidente du Ceep

Katherina Reiche a été élue à l'unanimité présidente du Centre européen des entreprises publiques (CEEP) à l'occasion de l'assemblée générale qui s'est tenue le 8 juin à Bruxelles.



Membre du Bundestag allemand pendant 18 ans dans les rangs chrétiens démocrates (CDU), **Katherina Reiche** (au centre, en robe rouge sur la photo) a également occupé auprès d'**Angela Merkel** les fonctions de secrétaire d'État à l'Environnement puis aux Transports.

Elle est devenue en septembre 2015 directrice de la fédération allemande des Epl, la **VKU**, qui compte 3 500 membres. C'est avec la VKU que la FedepI a constitué et animé depuis une quinzaine d'années au sein du Ceep le **réseau européen des Epl** et de leurs fédérations nationales.

"Les entreprises publiques et tout particulièrement les 25 000 Epl ont plus que jamais besoin de se faire entendre au plan européen. Le CEEP me semble être le meilleur moyen pour y parvenir" a affirmé la nouvelle présidente au moment de son élection.

Par Thierry DURNERIN